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。

　皇太子殿下は、保育体験に参加していた保護者に、園や家庭で
の子どもの様子など子育ての実情について質問されていました。

園内を視察される皇太子殿下

　すり潰した石鹸に水と絵の具を加
えて泡のケーキを作る遊びです。色
鮮やかに出来上がったケーキを、園
児が皇太子殿下にプレゼントする場
面もありました。

殿下がご覧になった
「あわわ遊び」
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沿道には多くの方が駆けつけて、
皇太子殿下を奉迎しました。

　６月３日㈰に、美郷大使であり学習院大学教
授でもある佐々木毅氏の記念講演が行われまし
た。講演では、佐々木氏が中学生に対して次の
ようなメッセージを送りました。

　「心ひとつに明日を拓く」を学校教育目標と
して、本年度より新しくスタートした美郷中学
校。開校を記念して講演会が行われました。

　「学ぶこととは、机の上で勉強するこ
とだけではありません。人との出会いを
通じて自分の長所・短所に向き合うこと
も学ぶことの一つです。人との出会いは
中学校生活だけではなく、高校、大学、
社会人と生きている間ずっと続くもので
す。自分の人生は自分でしか作れません。
他の人から何かしてもらうのを待つので
はなく、積極的に人とつながりを持ち、
気後れすることなく前に向かって挑戦を
続けてください。」

佐々木 毅 氏
記念講演

　「心ひとつに明日を拓く」を学校教育目標と
して、本年度より新しくスタートした美郷中学
校。開校を記念して講演会が行われました。

美郷中学校
開校記念事業

～生きることと学ぶこと～

　６月12日㈫に宇宙航空研究開発機構（JAXA）
の名誉教授・技術参与で、小惑星探査機「はや
ぶさ」プロジェクトの中心人物でもある的川泰
宣氏の記念講演が行われました。的川氏は、プ
ロジェクト成功の要因として「適度に貧乏であ
ること」を挙げ、「低予算の開発費でも、メン
バーでアイデアを出し合い、出来る範囲のこと
は全て自分たちで解決してピンチを乗り越えて
きた」と振り返りました。また、子どもの頃に
抱いた宇宙への思いがその後の人生に大きな影
響を与えたことにも触れ、「今の思いを大切に、
自分自身の未来を築いてください」と励ましの
言葉を送りました。

的川 泰宣 氏
記念講演

～「はやぶさ」を育んだ
　　　　文化・宇宙に挑んだ半世紀～
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